

«Der Früchte- und Gemüsesektor müsste mit einem Preiszerfall von mindestens 50 Prozent rechnen»

BRUNO PEZZATTI, Direktor des Schweizerischen Obstverbands, zog gemeinsam mit dem Verband Schweizerischer Gemüseproduzenten ein beängstigendes Fazit aus einer Studie der Universität St. Gallen. Ein Freihandelsabkommen mit der EU würde im Früchte und Gemüsesektor zu einem Preiszerfall von mindestens 50 Prozent und massiven Marktanteilsverlusten führen. In Bezug auf die Kosten und Rahmenbedingungen hätte ein Abkommen dagegen keinen Einfluss auf die wichtigsten Faktoren. | ko

